

Carta de Francisco Ayala a Max Aub (04/02/1964)

4 de febrero 1964

Querido Max:

No he contestado a tu carta de hace un mes, esperando a ver si llegaba el número de la Revista de la Universidad y el anunciado chequecito; pero ni uno ni otro se han hecho presentes. Dime, por favor, quien es la persona que se ocupa de la revista, para que le escriba. Me gustaría recibirla regularmente. Ocúpate, ¿quieres? Creo que bastaría con que telefonéas para que la persona en cuestión me escriba remitiéndome los susodichos pertrechos.

Como veo que te gustó mi "Baile de máscaras", te remito otra cosa que acabo de escribir en la misma vena (es decir, en la vena de lo casi impublicable) para que me digas qué te parece, y si ves dónde "encajarlo", lo hagas.

Por ahora no vamos a Puerto Rico, donde, en efecto, está Guillén; pero yo no podría moverme de aquí, pues voy a dejar el puesto de Bryn Mawr para cambiarme a la Universidad de Nueva York, y por eso mismo no quiero quedar mal allá y que piensen que, porque me voy, abuso; de modo que... esclavo del deber. Ya será en el verano.

Os felicitamos por el noveno nieto. Seguid así, y pronto completareis una cifra redonda.

¿Podrás creer que todavía la cerda de Ilsa Barea no ha entregado la traducción de mi libro? Hasta en eso de portarse mal hay sus categorías.

Termino, con el consabido abrazo.

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Aub, Max

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa]